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ATA N.º 02/2019 

Aos doze dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam dois ofícios ao Gabinete da Prefeita, números 01 e 

02/2019, um ofício ao Presidente da Câmara de Dirigentes Lojistas de 

Salvador do Sul e São Pedro da Serra, número 03/2019 e um ofício ao 

Presidente da Comunidade de Vila Nova, número 04/2019, e leitura das 

correspondências recebidas onde havia um ofício da Secretaria Municipal da 

Saúde, número 02/2019, um ofício do Conselho Municipal de 

Desenvolvimento Rural, número 01/2019, Projeto de Lei número dezenove 

(19), que cria e denomina a Escola Municipal de Ensino Fundamental e dá 

outras providências, Projeto de Lei número vinte (20), que revoga o parágrafo 

único e acrescenta os parágrafos 2º e 3º ao Art. 29 da Lei 1439/2012 e dá 

outras providências, Projeto de Lei número vinte e um (21), que autoriza a 

criação de cargos de Diretor de Escola e dá outras providências e Projeto de 

Lei número vinte e dois (22), que autoriza o aumento de cargo de provimento 

efetivo de Secretária de Escola criado pela Lei nº 1921 de 18 de maio de 2017. 

Conforme ordem do dia, a Secretária realizou a leitura dos pareceres 

referentes ao Projetos de Lei números um (01), dois (02), três (03), quatro 

(04), cinco (05), seis (06), sete (07), oito (08), nove (09), dez (10), onze  

(11), doze (12), treze (13), catorze (14), quinze (15), dezesseis (16), 

dezessete (17), dezoito (18), dezenove (19), e Parecer a Moção de Pesar 

número 01/2019. Passando para as explicações pessoais, o vereador André 
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Mallmann elogiou o Executivo pelo grande número de Projetos em prol do 

crescimento do município nesse início de ano. Parabenizou o Projeto de Lei 

número dezenove (19) e aproveitou para informar sobre um projeto que 

pretende realizar intercâmbio com a cidade onde nasceu o senhor Pedro 

Liesenfeld. O vereador Carlos Adriano Schlindwein solicitou um ofício ao 

Executivo solicitando esclarecimentos sobre o responsável a resolver 

acontecimentos no Ginásio de Linha Babilônia como afundamento e 

rachaduras, falta de água, lâmpadas e refletores em curto e reboco caindo. 

Passou a palavra ao vereador Luiz Hanauer que, em resposta, disse que a 

falta de água foi em razão da boia entupida. Solicitou um ofício também ao 

Executivo questionando a diferença de valor em relação a outros municípios 

pelo serviço de internet fibra ótica na localidade de Linha Babilônia, e qual 

critério foi utilizado para definir a empresa que realizou a instalação da rede. 

O vereador comentou sobre a realização de um Campeonato de Futebol Sete 

no lugar da Taça Emancipação e solicitou ofício solicitando esclarecimentos 

sobre o assunto. Os vereadores Luiz Hanauer e Roque Weimann passaram 

sua vez. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença de todos. 

Comentou sobre o serviço de internet e disse que o valor cobrado pelo mesmo 

depende do plano contratado. O vereador André Adilson Artus informou que 

na próxima semana, antes da sessão ordinária, se fará presente o senhor 

Clovis Marcelo Roesler para esclarecer duvidas sobre a Câmara de Dirigentes 

Lojistas de Salvador do Sul e São Pedro da Serra. Elogiou o Projeto de Lei 

número dezenove (19). Solicitou um ofício a Secretaria Municipal da Indústria, 

Comércio, Agricultura e Meio-Ambiente solicitando esclarecimentos sobre a 

utilização de área de terras adquiridas pelo município em 2017. Solicitou 

também ofício ao Executivo solicitando informações sobre a execução do 

Plano Diretor do Município. Convidou todos a participarem da final do 

Campeonato Integração categoria Veteranos. O vereador Gelson José Bard 

agradeceu a presença de todos. Comentou que apoia a sugestão do colega 
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Carlos Adriano Schlindwein sobre a realização de Campeonato de Futebol 

Sete. Solicitou ofício a Secretaria do Desenvolvimento Urbano e Obras 

Públicas sobre a aquisição de roçadeiras hidráulicas. Solicitou ofício também 

ao Executivo sobre a utilização das sobras dos recursos da Câmara de 

Vereadores. Elogiou o Projeto de Lei número dezenove. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner agradeceu a todos pela presença. Comentou sobre várias 

obras e investimentos realizados pelas administrações anteriores na 

localidade de Campestre Alto nos últimos doze anos. O vereador Sérgio Luis 

Chies elogiou o Projeto de Lei número dezenove. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que 

para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 12 de fevereiro de 

2019.  

 


